

カメラロボ



佐藤工業株式会社様からの寄附のお礼

佐藤工業株式会社様からポータブル発電機2台のご寄附がありました。

ここにお礼を申し上げますとともに、有効に活用させていただきます。

JOCジュニアオリンピックカップ第40回全国高等学校空手道選抜大会出場決定おめでとう

西今宿にお住まいで星城高校1年生の加藤心音さんが、3月24日(水)～26日(金)に東京体育館で開催された標記大会への出場を報告するために、3月19日(金)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「全国大会出場おめでとうございます。まだ1年生でありながらの出場ということで大変素晴らしくあま市としても光栄に思います。練習の成果と培った能力を発揮して全国大会でも頑張ってください。健闘をお祈りしております。」と激励の言葉がありました。



第51回日本少年野球春季全国大会出場決定おめでとう

稲沢中央ボーイズ所属で美和小学校6年生の山田恵大さんが、3月26日(金)～31日(水)に大田スタジアム、埼玉県営大宮公園野球場、小野路野球場ほかで開催された標記大会への出場を報告するために、3月26日(金)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「全国大会出場おめでとうございます。今年度2回目の表敬訪問ということで大変素晴らしい成績を残されております。自分の体を大切にして、ご両親を大切にして、さらに上を目指して頑張ってください。」と激励の言葉がありました。



第30回日本クラシック音楽コンクール 出場&入賞おめでとう

甚目寺南中学校2年生の山田傑さん、甚目寺南小学校6年生の山田幸誠さん、同小学校3年生の山田康翔さんのご兄弟が、令和2年12月2日(水)に豊中市立文化芸術センター小ホール及び令和2年12月19日(土)に曳舟文化センターで開催された標記大会への出場結果を報告するために、令和3年3月29日(月)に市長を表敬訪問されました。

市長からは、「おめでとうございます。素晴らしい成績を取られたことは、日ごろの練習の成果だと思います。今後も努力を継続していただき、さらに上を目指してください。そして将来は世界で活躍されることを期待しています。」と激励の言葉がありました。

